



学校だより 6月号

令和7年6月2日
京都市立桂東小学校
校長 三木 隆史

学校生活になってきた1年生

4月に入学した新1年生もすっかり桂東小学校の一員として、毎日を楽しく過ごしています。たてわり活動で2年生から6年生のお姉さん・お兄さんとも仲良くなり、休み時間や掃除時間に笑顔で関わり合う姿を見ることが増えてきました。高学年として下級生に優しく接することができるのは、きっと自分たちが低学年の頃、上級生から温かく見守ってもらった経験があるからだと思います。小学校の6年間には、そのような上下関係から社会性を学ぶという大きな意味もあることを最近の子どもたちの姿から再認識することができました。横のつながりも縦のつながりも、どちらも大切にする桂東小学校でありたいと思います。

宿泊学習での姿を通して

5月26日（月）～28日（水）の3日間、5年生は初めての宿泊学習「花脊山の家」を行ってきました。出発日が近づくにつれ、5年生の児童から「楽しみすぎる」「早く行きたい」「校長先生も一緒に行くの」とそのワクワクがあふれ出しているのが、手に取るよう分かりました。月曜日スタートということで、少し心配もあったのですが、朝からどの子の顔にも「ワクワクします」と書いてありました。その表情を見て、これはすてきな3日間になるぞと胸が高まりました。そうです、ワクワクは伝染するのです。

山の家に到着すると、バスを降りてから玄関前広場まで坂道をしばらく歩かなければなりません。大きな荷物を持っての移動は、結構しんどいものです。この時も桂東小学校の子どもたちは笑顔を絶やしません。玄関前で待って下さっていた所員さんもそのことに気づき、子どもたちへの最初の言葉で、「みんなの楽しみな気持ちが伝わってきて、とってもうれしくなりました。」とおっしゃっていました。5年生のすてきな姿・ワクワク・前向きな姿・輝く表情が、初めて会う所員さん的心にも届いたことがとってもうれしく、終始ニコニコ笑顔の入所式となりました。



宿泊学習3日間は、本当にあっという間に過ぎ去ってしまいました。充実した時間ほど、早く感じるものです。活動の中で、すてきだなと思う姿が山ほどありました。一方で、まだまだなと感じる姿も山ほどありました。どちらも尊い姿だと思っています。ありのままの自分たち、等身大の自分たちで、存分に3日間の活動を楽しむからこそ見えてきた弱さと強さがそこにはありました。所員さんの話や他校の学校紹介に反応し、応えようとする姿は、とってもすてきでした。食堂での食事では、班で楽しく話しながらもりもり食べる姿は、頼もしかったです。山登りでは、頂上付近から山の家の他校の児童と「ヤッホー」と言い合ったり、「愛してるよー」とメッセージを送ったりして、つながり合えたこと、声が聞こえた時に飛び跳ねて喜んでいる姿は、微笑ましかったです。3日間、仲間と協力して、みんなで楽しもうとしていた姿は、最高でした。

宿泊学習を通して、一回り成長した5年生の活躍が楽しみです。最高の仲間との横のつながりをさらに強くして、高学年・リーダーとして縦のつながりも大切にして、桂東小学校をもっともっとすてきな学校にしていきましょうね。いつもとは違う活動を通して、人はグンと成長することができます。成長にはチャレンジが必要です。失敗なんてだれもが通る道です。失敗を怖がる必要なんてないです。失敗から学べることが山ほどあります。桂東小学校には、チャレンジするチャンスがたくさんあります。今日の自分よりもっとすてきな自分に出会うために、いろんなことに前向きにチャレンジしていきましょう。今日よりもすてきな自分に…

校長 三木 隆史

トピックス

1年生を迎える会

5月8日（木）に「1年生を迎える会」を行いました。

各学年やたてわりグループで1年生にお祝いの気持ちを込めて準備を進めてきました。1年生の子ども達の様子を見ていると各学年の子ども達が準備してきた取組をニコニコ笑顔で観ていたり、たてわりグループのお兄さん・お姉さんと一緒に楽しくクイズを解いたり等、とても楽しそうに過ごしていました。また、全校の子ども達みんなも温かい気持ちになり、とても素敵なお会になりました。



1年生「歩き方教室」

5月16日（金）3時間目に1年生の「歩き方教室」を行いました。当日は西京警察署の方や桂東自連合会、女性会、PTA本部役員、PTA学級委員、保護者ボランティアの方々にお世話になりました。この教室で学んだことを今後、実生活にいかしてほしいと思います。当日はたくさん方にお手伝いをいただきまして、ありがとうございました。



花背山の家宿泊学習【2泊3日】

5年生は、5月26日（月）～28日（水）までの期間「花背山の家」に宿泊し、野外学習を体験してきました。1日目は、「きやー！」「魚とれたー！やったー！」魚つかみをしました。とった魚をさばき、焼いて食べました。とてもおいしかったようです。2日目は、夜にキャンプファイヤーを行いました。たくさんの出し物があり、レク係や司会がゲームを盛り上げてくれました。素敵な夜の集いは、あっという間に過ぎていったようです。きっと、子ども達にとって忘れられない夜となっただけであります。最終日の3日目の野外炊事では、調理係とかまど係に分かれ、子ども達は、手際よく準備をしていました。この日のメニューは「カレー」です。おいしく出来上がりました。仲間と協力して過ごしたこの3日間、子どもたちは宿泊学習を通して成長しました。今後の子どもたちの活躍に、ご期待ください。



部活動開校式

5月30日（金）に令和7年度部活動開校式を行いました。部活動の入部申し込みをした子ども達が体育館に集まりました。6月から実際に部活動を開始いたします。楽しみですね。



お知らせ！



写真掲載について

今後もお便りやホームページ等で学校での子ども達の様子をお知らせします。もし児童の写真掲載でご都合が悪い等あれば、担任までお知らせください。

熱中症対策について

今後気温が高い日もあるかと思います。熱中症にならないようこまめに水分補給をしたり、熱中症のリスクが高い日には、外で激しい運動を避け、日かけ等で休むよう声を掛けたり、日々子ども達の様子を見ながら指導を行います。ご家庭でも熱中症について話題にしてみてください。

令和7年度 6月行事予定表

日	曜	行 事 な ど	保 健・そ の 他
1	日		
2	月	避難訓練【地震・火災】9:30～9:50 2年町探検【隆平そば】【中村軒】 【パンボシユール】【オネギン】 出発10:15 帰校11:15 クラブ活動⑥ I C T 支援員来校	内科検診 2年 校内清掃週間 6月2日(月)～6月6日(金) 体力テスト 6月2日(月)～6月13日(金)
3	火	5組演劇体験10:40～12:00 作文の日	尿検査二次
4	水	S C 来校 2年町探検【ロゼッタアッシュ】 【シーピープラザ】 出発10:15 帰校11:15 6年プール清掃(放課後:教職員)	フッ化物洗口 2年・4年・5組 歯科検診【全学年】 8:45～
5	木	非行防止教室②3年③5年	フッ化物洗口 1年・3年・5年・6年
6	金	ワクワクタイム学活	
7	土		
8	日		
9	月	4年自転車教室②③④ 委員会活動⑥	内科検診 1年
10	火	4年自転車教室②③④予備日 作文の日	
11	水	5組演劇体験10:40～12:00 代表委員会 A L T 来校 S C 来校	フッ化物洗口 2年・4年・5組 眼科検診2年・4年・6年・5組 13:45～
12	木		フッ化物洗口 1年・3年・5年・6年 1年心臓検診二次13:30～
13	金	6年租税教室出前授業②③④	眼科検診 1年・3年・5年13:45～ 学校運営協議会15:30～
14	土		
15	日		
16	月	クラブ活動⑥	
17	火	5組演劇体験10:40～12:00 たてわり遊び(ロング昼休み) ALT来校	
18	水	水泳学習開始 3年マツモトスーパー見学⑤⑥13:45～ ALT来校	フッ化物洗口 2年・4年・5組
19	木	児童集会⑤1H もぐもぐの日	フッ化物洗口 1年・3年・5年・6年
20	金		
21	土		
22	日		
23	月		
24	火	作文の日	
25	水	S G L (スクールガードリーダーによる下校時見回り)	フッ化物洗口 2年・4年・5組
26	木	3年1組授業研究会 3年1組以外4時間目までの授業 ★給食はあります。	フッ化物洗口 1年・3年・5年・6年
27	金	全市スキルアップデイ【17:15完全セット 留守電17:00～】	
28	土		
29	日		
30	月	歯磨き指導1年③・6年④(中田歯科クリニック) 委員会活動⑥ ALT来校	

「来月の主な行事」
7月9日(水)～7月11日(金) 希望制個人懇談会

7月18日(金) 第1学期終業式・給食終了